
  Электронная версия газеты и архив публикаций - на сайте NBGAZETA.RU

21.08.2013 ГОРОДСКАЯ ГАЗЕТА

ИЗДАЁТСЯ С ИЮЛЯ 1990 ГОДА

№ 61 (1448)

UUU

Газета выходит 
2 раза  в неделю 
(среда, суббота )

2013
воскресенье

8
сентября
ВЫБОРЫ

депутатов
Совета депутатов
города Белгорода
пятого созыва

ПРОДОЛЖЕНИЕ ЧИТАЙТЕ НА 8 СТРАНИЦЕ

После, днем, для зрителей выступали парапла-
неристы и парашютисты, ближе к вечеру аэростаты к 
восторгу собравшихся в этот вечер на Прохоровском 
поле вновь поднялись в воздух. А после заката ярки-
ми цветами раскрасилась Звонница: на ней, словно 
на полотне кинотеатра, было показано яркое проек-
ционное шоу. На следующий день праздник пришел 
в Белгород. Аэростаты разместились у нового мо-
ста, за диорамой.

Начало задерживалось. Среди участников ходил 
несколько взволнованный президент федерации воз-
духоплавания Белогорья Вадим Радченко, инициатор 
проведения фестиваля и один из его организаторов (ор-
ганизатором также выступила администрация области). 

К проведению такого масштабного воздухо-
плавательного мероприятия Вадим долго готовил 
Белгород: вначале были привязанные аэростаты 
на городских праздниках, 12 июня на площади про-
шел парад, в котором приняло участие шесть аэро-

статов. И вот – фестиваль. На него были приглаше-
ны только гербовые аэростаты, а также те, которые 
окрашены нейтрально: никакой рекламы и бренди-
рованных куполов. К слову, гербовых аэростатов 
существует не так уж много. Стоимость самого аэ-
ростата около 50 тысяч евро, а размещение на нем 
герба может увеличить цену почти в два раза.

На пресс-конференции за день до начала фе-
стиваля организаторы обещали, что если фести-
валь пройдет успешно, он может стать мероприяти-
ем традиционным и будет каждый год белгородцев 
радовать и туристов привлекать. 

- Погода немного не летная, поэтому не все из заду-
манного получается. Вчера, к примеру, не состоялось 
запланированное свечение аэростатов, и сейчас вот 
ждем, пока ветер стихнет, - говорит Вадим.  

- Шарики, красиво как! – 
субботним утром, 
в семь часов, мы 

с сыном стояли на 
Прохоровском поле 

и провожали 
взглядом 

двенадцать 
разноцветных 

аэростатов, 
которые

 уносило ветром 
в сторону Звонницы. 
«Рязань», «Карелия», 

«Великие Луки», 
«Херсон» - на некоторых 
шарах были написаны 

названия городов, 
из которых они родом. 

Первый аэрофестиваль 
«Небосвод Белогорья» открылся. 

Ярко и красиво. 

ПРИВЕТ…ПРИВЕТ…
И С ВЫСОТЫ ВАМ ШЛЕМИ С ВЫСОТЫ ВАМ ШЛЕМ  

НАД НАД ГОРОДОМГОРОДОМ
ФЛАГ ФЛАГФЛАГ 

Именно  22 августа 1991 го-
да над Белым домом в Москве 
впервые был официально под-
нят трехцветный российский 
флаг, заменивший в качестве го-
сударственного символа красное 
полотнище с серпом и молотом. 
В этот день на Чрезвычайной 
сессии Верховного Совета РСФСР 
было принято постановление 
считать «полотнище из... белой, 
лазоревой, алой полос» офици-
альным национальным флагом 
России. Впервые бело-сине-кра-
сный флаг был поднят в царст-

вование Алексея Михайловича на 
первом русском военном корабле 
«Орел», построенном в 1668 
году голландским инженером 
Давидом Бутлером. «Законным 
же «отцом» триколора признан 
Петр I; 31 января 1705 года он 
издал Указ, согласно которо-
му «на торговых всяких судах» 
должны поднимать бело-си-
не-красный флаг, сам начертал 
образец и определил порядок го-
ризонтальных полос. Смысл вы-
бранных цветов флага России 
также не установлен достоверно, 

но считается, что с самого нача-
ла каждый цвет флага имел свой 
смысл. По одной из версий, бе-
лый означает свободу, синий — 
Богородицу, покровительствую-
щую России, красный — дер-
жавность. Но официальный 
статус флаг приобрел только 
в 1896 году, когда накануне ко-
ронации Николая II министер-
ство юстиции определило, что 
национальным должен «окон-
чательно считаться бело-сине-
красный цвет, и никакой дру-
гой». 

И сегодня символ возвраще-
ния славной российской исто-
рии – триколор гордо развева-
ется над официальными здани-
ями. А в нашем городе место 
рядом с ним по праву заняли 
еще два флага – Белгородской 
области и города Белгорода. В 
едином порыве реют они над 
городскими крышами, указывая 
путь России, с которого, хочется 
надеяться, не собьют ее ника-
кие испытания.

Фото Бориса Ечина

Ежегодно 
22 августа 
в нашей стране 
отмечается День 
Государственного 
флага Российской 
Федерации, 
установлен-
ный на основании 
Указа Президента 
Российской 
Федерации № 1714 
от 20 августа 
1994 года «О Дне 
Государственного 
флага Российской 
Федерации». 
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В БЕЛГОРОДЕ 
ОТМЕТЯТ 
ДЕНЬ ФЛАГА 
РОССИИ 

На оперативном совеща-
нии, которое прошло в 
администрации Белгорода 
под председательством 
мэра Сергея Боженова, на-
чальник департамента об-
разования, культуры, спор-
та и молодёжной политики 
Сергей Андреев предста-
вил программу мероприя-
тий, посвящённых празд-
нованию Дня флага РФ, 
сообщили в пресс-службе 
мэрии.

В городе пройдёт около 20 куль-
турно-массовых мероприятий: книж-
ные выставки, концерты, викторины, 
конкурсы рисунков на асфальте, 
соревнования по футболу, волей-
болу, баскетболу в клубах по мес-
ту жительства, на дворовых спорт-
площадках и в загородных оздоро-
вительных лагерях.

21 августа в кинотеатре «Победа» 
пройдёт киноурок «Под флагом 
России».

В парке Победы 22 августа, в 
18:00, начнётся праздничный концерт 
с участием творческих коллективов 
города, запланирован подъём на 
аэростате 30-метрового флага РФ. 
В этот же день во всех учреждениях 
культуры города пройдут патрио-
тические мероприятия: викторина 
«Знаю, горжусь», конкурс детских 
рисунков «Россия глазами детей», 
концертная программа «Мы дарим 
людям песни», час чтения «Сказка 
мудростью богата», час информации 
«Величаво над страной веет флаг 
земли родной», выставка-символ 
«Люблю тебя, моя Россия, и гор-
деливый триколор» и др.

24 августа в БГТУ имени В.Г. Шу-
хова планируется проведение летней 
спартакиады среди сборных команд 
работников строительной отрасли го-
рода.

25 августа в Центральном пар-
ке культуры и отдыха состоится кон-
церт-беседа «Главный символ 
России» с участием музыкантов клу-
ба авторской песни «Сокол».  

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ 

ДОМОВ 
Г. БЕЛГОРОДА!

В целях бесперебойной по-
дачи тепловой энергии в мно-
гоквартирные дома в период 
пуска тепла и в отопительный 
период, администрация горо-
да Белгорода просит вас завер-
шить ремонтные работы систем 
теплоснабжения (замена ради-
аторов, трубопроводов отопле-
ния) в квартирах до начала ото-
пительного сезона.

Это уже традиция, обме-
ниваться делегациями в дни 
торжеств. В день города бел-
городцы принимали гостей 
из Украины. С визитом друж-
бы, сотрудничества и взаим-
ной помощи по патриотиче-
скому воспитанию молодежи у 
нас побывали две делегации. 
Киевскую возглавляли пер-
вый заместитель председате-
ля Рады Всеукраинского сою-
за участников войны Виктор 
Иванович Шамрай и предсе-
датель правления междуна-
родной общественной орга-
низации Евгений Иванович 
Подсоленов, харьковскую - 
председатель Харьковского 
областного Комитета Между-
народного Украинского Союза 
участников войны полковник 
Петр Емельянович Конюшенко.

Гостей встречали на гра-
нице хлебом-солью, цвета-
ми и душевными песнями. 
Приветствуя гостей, председа-
тель белгородского городско-
го Совета ветеранов Дмитрий 
Николаевич Чепелев побла-

годарил их за то, что они, от-
кликнувшись на приглашение, 
разделили  с нами радость.

Ветераны побывали в му-
зее-диораме «Курская бит-
ва. Белгородское направ-
ление», возложили цветы  к 
стеле «Город воинской сла-
вы». Посетили они и легендар-
ную Прохоровку. У мемориала 
«Звонница» гостям вручили 
общественно-политический, 
литературно-художествен-
ный журнал с одноименным 
названием и книгу «Руки ма-
тери», изданную по решению 
Президиума Белгородского го-
родского Совета ветеранов. 
Встреча была сердечной и ра-
душной - с солдатской кашей, 
песнями и воспоминаниями о 
войне, в которой наши народы 
стали победителями.

Анатолий Григорьевич 
Колесников,

заместитель 
председателя Совета 

ветеранов г. Белгорода
Фото автора 

БЛАГОУСТРОЙСТВО – 
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

На совете  территории 13-го округа самые инициативные 
жители обсудили подготовку к предстоящим выборам в Совет 
депутатов Белгорода пятого созыва и планы развития округов 
на ближайшие пять лет.

Проблемы благоустройства волнуют многих,  и именно поэтому самое 
большое внимание было  уделено именно этим вопросам. Как отметил 
председатель  совета территории Андрей Кузубов, решение требует прояв-
ления инициативы граждан и их активное участие. «В ближайшие пять лет 
предстоит решить проблемы экологии, парковок, ремонта дорог, установки 
и благоустройства остановочных павильонов, а также реконструкции и 
строительства детских площадок», - перечислил Андрей Кузубов. 

Отметим, что заседания советов территорий проходят в каждом округе. 
Их главной задачей является привлечение активности жителей к решению 
проблем микрорайонов.

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ШТАБ ОТЧИТАЛСЯ 
О РАБОТЕ

Общественный штаб по выборам 
депутатов Совета депутатов города 
подвел итоги первой недели работы. 
Заседание состоялось в галерее фо-
тоискусства им. В.А. Собровина.

По словам председателя штаба Георгия 
Голикова, неделя была плодотворной. За это 
время члены структуры провели 70 встреч с из-
бирателями, охватив около трех тысяч чело-
век. Они посетили разные предприятия, детские 
сады, школы, вузы, где разъясняли особенности 
грядущих выборов 8 сентября и отвечали на во-
просы избирателей. Поднятые во время разго-
вора наболевшие вопросы фиксировались для 
того, чтобы потом передать их на рассмотрение 
депутатам.

Напомним, штаб по выборам депутатов 
Совета депутатов города был создан в преддве-
рии 8 сентября. Его цель – наладить обратную 
связь между населением и депутатами, помочь 
кандидатам увидеть проблемы округов. В состав 
структуры вошли известные общественные де-
ятели в различных сферах - всего 15 человек, в 
том числе восемь почетных граждан города. Их 
авторитет и популярность должны сыграть роль 
в том, чтобы горожане приняли активное учас-
тие в голосовании и сделали свой выбор.

ДРУЖБА 
СЛАВЯНСКИХ НАРОДОВ

Белгородские ветераны готовятся к поездке в Харьков, 
чтобы принять участие в торжествах, приуроченных к 
70-летию освобождения города от немецко-фашистcких 
захватчиков.
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СДЕЛАТЬ ОСТАНОВКИ 
ЦИВИЛИЗОВАННЫМИ

На оперативном совещании на-
чальник управления архитек-
туры и градостроительства Ти-
мур Валеев презентовал проект 
«Цивилизованная остановка», 
разработанный в рамках прог-
раммы «Народная эксперти-
за», сообщили в пресс-службе 
администрации Белгорода.

Народные эксперты предложили 
разрешить бизнесменам установку в городе 
остановочных павильонов в соответствии 
с разработанными администрацией 
требованиями. В комплексах планируется 
разместить автоматы для чистки обуви, 
моментального фото, продажи напитков, 
биотуалеты, тревожную кнопку для вызова 
полиции. За порядком на остановке будут 
следить операторы.

Тимур Валеев напомнил, что в городе 
уже реализуется подобный проект 
«Белгородская остановка». Разработана 
архитектурно-художественная концепция, 
которая предполагает размещение 
остановок с секциями из антивандального 
стекла, с банковскими терминалами, с 
торговыми павильонами площадью от 18 
до 50 кв. метров, с рекламными полями. 

Итогом проекта станет переустройство 
всех существующих 407 остановок.

На сегодняшний момент установлено 
15 остановочных комплексов с терми-
налами Сбербанка России. В 2013 году 
планируется разместить 7 комплексов 
с торговыми павильонами МТС, 11 — с 
павильонами «Оранжевый остров», 20 — 
с павильонами ЗАО «Приосколье». Про-
водится работа по выбору мест разме-
щения остановок и подготовки доку-
ментов.

Валеев подчеркнул, что проект поз-
волит реализовать ряд общегородских 
задач: оформление вечернего города, 
размещение рекламных конструкций 
нового типа, получение дополнительного 
дохода в бюджет города, благоустройство 
территории, удовлетворение потребностей 
горожан при пользовании общественным 
транспортом (получение дополнительной 
информации, совершение банковских 
операций, покупок).

Итоги обсуждения инициативы под-
вёл Сергей Боженов. Он отметил, что 
необходимо объединить два проекта 
«Белгородская остановка» и «Цивили-
зованная остановка», поскольку они вза-
имно дополняют друг друга.  
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На территории страны 
с 1 сентября 

2012 года действуют новые 
правила предоставления 

коммунальных услуг 
собственникам и пользователям 
помещений в многоквартирных 

домах (МКД), утвержденные 
постановлением 

Правительства РФ (№ 354 
от 06.05.11 г.). В соответствии 

с ними плата с граждан взимается 
раздельно - за потребленные 

коммунальные услуги в жилом 
помещении 

и за общедомовые нужды. 

Если по плате за жилплощадь во-
просов нет, то тарифы на места обще-
го пользования порой вызывают у собст-
венников квартир немало разночтений. 
Поста вим все точки над «i».

ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ

В статью «общедомовые нужды» по 
электроснабжению мест общего поль-

зования входят: лестничные площадки, 
лестницы, коридоры, колясочные, черда-
ки, технический этаж, а также обеспече-
ние работы домофонов и прочего элек-
тропотребляющего оборудования (при 
его наличии), функционирование лифтов 
и освещение лифтовых шахт. 

Во избежание двойной оплаты, 
общедомовые нужды должны быть 
исключены из оплаты за содержание 
жилья.

ВОДОСНАБЖЕНИЕ 
И ВОДООТВЕДЕНИЕ

Нормативы потребления коммуналь-
ных услуг по холодному водоснабжению 
на общедомовые нужды при отсутствии 
приборов учета определены приказом № 
17/28  от 30 августа 2012 года. Введены 
они с 1 января сего года. Нормативы со-
ставляют (на 1кв. м общей площади по-
мещений в МКД в месяц):

- без мусоропроводов и лифтов - 
0,004 куб. метра (4 литра); 

- с мусоропроводом и лифтом - 0,005 

куб. метра (5 литров). 
Данные показатели были рассчита-

ны с учетом практического опыта рабо-
ты жилищно-коммунальных организа-
ций. Норматив включает в себя: расход 
воды на уборку лестничных клеток; мы-
тье пола лестничных площадок и со-
держание мест общего пользования; 
заполнение внутридомовой системы во-
доснабжения после ремонтов и др.; по-
лив придомовой территории.

ОТОПЛЕНИЕ

При расчете размера платы за ото-
пление до 31 декабря 2014 года будут 
применяться, в соответствии с постанов-
лением правительства Белгородской об-
ласти (№ 368-пп от 10 сентября 2012 г.), 
нормативы потребления тепловой энер-
гии, установленные по состоянию на 
30 июня 2012 года. Документ не пред-
усматривает выделения мест общего 
пользования (считаются 1/12). Таким 
образом, порядок оплаты отопления в 
многоэтажках каких-либо изменений не 
претерпел.

ГАЗОСНАБЖЕНИЕ

Нормативы потребления населением 
коммунальных услуг по газоснабжению 
на территории региона при отсутствии 
приборов учета утверждены ранее упо-
минавшимся приказом № 17/30 от 30 ав-
густа прошлого года.

В них включен расход природно-
го газа на приготовление пищи, по-
догрев воды и  отопление жилых 
помещений. Объем потребления опре-
делен в соответствии с постановлением 
Правительства РФ «О порядке установ-
ления нормативов потребления газа на-
селением при отсутствии приборов уче-
та газа» (№ 373  от 13.06.06 г.) Таким 
образом, порядок оплаты коммуналь-
ных услуг по газоснабжению остался 
без изменений.

Материал подготовлен 
департаментом 

городского хозяйства 
администрации Белгорода

ПОЧЕМ ПЛАТИТЬ ЗА ОБЩЕЕ?

РАБОТА ВЕДЕТСЯ
АКТИВНО
Председатель совета территории №8 
Владимир Луценко встретился с жителями 
округа. Заседание совета территории 
состоялось в средней школе №28.  Встречу 
посвятили подведению первых итогов 
работы и обсуждению планов на будущее. 

Возглавляет округ Владимир Дмитриевич недол-
го – меньше двух месяцев. За это время был по-
ложен новый асфальт в ряде дворов по ул. Щорса, 
разбита детская площадка с горкой и скамейками. 
Оказана помощь школе №28, в которой появился 
новый компьютерный класс, отремонтированы два 
санузла, заасфальтирована дорожка у крыльца. 
Начат ремонт кровли в доме №19 по ул. Щорса.  

Работы новому председателю округа №8 пред-
стоит еще немало. На заседании совета террито-
рии Владимир Луценко озвучил выявленные в ходе 
знакомства с территорией и населением проблемы 
и предложил пути их решения.

В первую очередь предстоит заняться благоу-
стройством. В ужасном состоянии находятся дво-
ровые территории. Во многих дворах отсутствуют 
детские площадки. Кое-где необходимо провести 
ливневку, восстановить уличное освещение, спи-
лить аварийные деревья. Остается нерешенным и 
вопрос с автомобилями во дворах.

- При каждом дворе должна быть создана 
своя автостоянка. При этом автомобили не долж-
ны занимать проезжую часть, чтобы могла про-
ехать «Скорая помощь» или пожарные, - считает 
Владимир Луценко.

В списке проблем - разбитое дорожное полот-
но, тротуарные дорожки, заросшие бурьяном забро-
шенные площадки, свалки, незаконно возведенные 
здания. В особо плачевном состоянии находятся 
общежития, которых в округе 22. Территория во-
круг них никем не убирается и не благоустраивает-
ся. Многие здания требуют капительного ремонта. 
Владимир Дмитриевич отметил, что будет взаимо-
действовать с управляющими компаниями, чтобы 
жители получали качественные услуги. 

Особое внимание планируется уделить общест-
венному порядку и сотрудничеству с полицией: от 
жителей округа поступает немало жалоб на пьяниц 
во дворах, ночных гуляк и дебоширов. 

По итогам обсуждения участники заседания про-
голосовали за предварительную программу разви-
тия округа. Она будет скорректирована с учетом по-
желаний и предложений населения.

Светлана Славина

ПРОДОЛЖАЯ 
НАЧАТОЕ

На совете территории 26-го округа побывал  
почетный гражданин Белгорода Георгий Голиков. 

Здесь говорили о программе развития территории. В планах 
продолжать начатые дела. Как отметил председатель совета 
Анатолий Семененко, за пять лет было благоустроено 70% тер-
ритории. Оставшуюся часть намечено привести в порядок  в 
ближайшие годы. Однако на этом не остановятся. Совместно с 
жителями говорили и о других проблемах и планах.

- Будем продолжать развивать активность жителей. Это 
проблемы самоуправления. Это организация ТОСов и ТСЖ. 
Также вопросы общественного порядка и создание парковок 
автотранспорта, - подчеркнул Анатолий Семененко.

Татьяна Красикова

В гимназии № 5 состоялось 
заседание совета территории 
№ 25. На нем присутствовали 

как члены актива округа, 
так и неравнодушные к судьбе 

микрорайона жители.

В начале встречи с информацией об 
особенностях проведения избирательной 
кампании и формировании Совета 
депутатов г. Белгорода пятого созыва 
выступил заместитель руководителя 
аппарата администрации города Юрий 
Астахов. Он призвал присутствующих 
выполнить свой гражданский долг и принять 
участие в выборах, а также уделить большое 
внимание образованию молодежи. Ведь 
это будущее нашего общества, поэтому 
необходимо создавать преемственность 
поколений, развивать социальную 
активность юных избирателей. Помимо этого 
Юрий Астахов поведал об успехах нашего 
города, таких, как получение флага Европы 
и занесение в Книгу рекордов Гиннесса за 
высадку на клумбах миллиона тюльпанов. 
Он подчеркнул, что подобные достижения 
зависят от инициативы и помощи самих 
жителей. Одна из тем доклада касалась 
инноваций, и здесь основное внимание 
уделялось созданию органа совета 
территорий, своего рода института 
гражданского общества. 

Председатель совета территории  Ни-

колай Ряпухин отчитался перед акти-
вом округа о масштабах проделан-
ной работы. Большая часть планов по 
благоустройству территорий осущес-
твлена. В ближайшее время будет 
решена одна из основных проблем 
округа – создание удобных пешеходных 
дорожек на мосту через Северский 
Донец. Николай Ряпухин предложил 
жителям округа принять активное участие 
в формировании программы развития 
территории до 2017 года. По его словам, 
«надо ставить перед собой масштабные 
цели и добиваться их. Это должны быть 
реальные мечты». Председатель совета 
отметил необходимость создания еще 
десяти территориальных общественных 
самоуправлений вдобавок к девяти дейст-
вующим. «ТОСы – тот рычаг, который 

позволяет решать множество серьезных 
проблем. Развитие города невозможно 
без участия в этом процессе активистов-
общественников», – заявил Николай 
Ряпухин.

Помимо предложений и планов, 
жители округа выступили с обращениями 
к насущным проблемам территории. 
Среди них вопросы ЖКХ, безопасности 
пешеходов и водителей на некоторых 
перекрестках, необходимости ремонта 
дорожного полотна, создания площадки 
для отдыха и развлечения пожилых 
людей. Все эти проблемы не останутся 
без внимания, ведь работа совета 
территории направлена на создание 
максимального комфорта жителей.

Мария Волуйская
Фото автора

Ф
от
о 
Бо

ри
са

 Е
чи

на

ПРЕВРАТИТЬ МЕЧТЫ В РЕАЛЬНОСТЬ

   Местное самоуправление
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Публикацию на бесплатной основе разместило избирательное объединение «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Белгородской области».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это справедливость для каждого!

УВАЖАЕМЫЕ БЕЛГОРОДЦЫ!
Сегодня в городском Совете нет ни одного депутата 

от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
Монополия одной партии власти не отвечает требованиям жизни 

и Вашим интересам, уважаемые избиратели.

Депутаты  партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  готовы бороться за снижение тарифов на  услуги ЖКХ,  газ и электро-
энергию,  за использование городского бюджета в интересах большинства граждан. Они будут добиваться реальной 
поддержки семей, имеющих детей, ликвидации очередей в ясли и детские сады, обеспечения бесплатного доступа в 
спортивные, технические, творческие кружки и клубы  школьников и детей младшего возраста.

Эти и многие другие программные задачи партии СПРАВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ 
наши кандидаты в депутаты городского Совета г. Белгород готовы выполнить 
при Вашей поддержке 8 сентября 2013 года.

Отдайте свой голос за кандидатов 
в депутаты от партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
№ 14 в избирательном бюллетене!

Публикацию на бесплатной основе разместило Региональное отделение Всероссийской политической партии «Гражданская Сила» в Белгородской области.

Избирательная комиссия 
Белгородской области провела 
очередной обучающий семинар 

в режиме видеоконференции 
с организаторами выборов 

Белгородской области по вопросам 
подготовки и проведения выборов 
в органы местного самоуправления 

Белгородской области в единый день 
голосования 8 сентября 2013 года.

Открыл и вел семинар председатель 
Избирательной комиссии Белгородской 
области Н. Т. Плетнев.

Секретарь Облизбиркома В.Н. Шовгеня 
рассказал о работе участковой избирательной 
комиссии с избирательными бюллетенями. 
Владимир Николаевич детально разъяснил 
порядок получения избирательных бюллете-
ней, их подготовки к использованию, вычер-
кивания данных из бюллетеня о выбывших 
кандидатах. Далее члены участковых изби-
рательных комиссий были проинструктирова-
ны о порядке передачи избирательных бюл-
летеней членам участковой избирательной 
комиссии для выдачи избирателям, порядке 
хранения избирательных бюллетеней и других 
избирательных документов.

Начальник информационного центра 
аппарата Избирательной комиссии области 
А.Ю. Белоусов осветил тему рассмотрения 
участковой избирательной комиссией заявлений 
граждан о включении в список избирателей, 
об ошибках или неточностях в сведениях 
о них. Андрей Юрьевич также рассказал о 
порядке включения в список избирателей 
военнослужащих, лиц, находящихся в 
местах временного пребывания, студентов 
и аспирантов, зарегистрированных по месту 
пребывания в общежитиях, лиц, не имеющих 
регистрации по месту жительства и по месту 
пребывания в пределах Российской Федерации.

Важную тему для участников семинара 
осветил член Облизбиркома В.П. Дегтярь, 
рассказав о порядке работы участковой из-
бирательной комиссии по организации и 
проведению голосования избирателей вне 
помещения для голосования.

В завершение работы руководители 
Облизбиркома ответили на вопросы участ-
ников семинара.

Елена Питимко, 
главный специалист 

информационного центра аппарата 
Избирательной комиссии 

Белгородской области

Избирательная комиссия Белгородской области    И Н Ф О Р М И Р У Е Т

ВИДЕОСЕМИНАР В ПОМОЩЬ ВЫБОРАМ

СЛЕДУЯ 
БУКВЕ ЗАКОНА
Избирательная комиссия Белгородской 
области приняла постановление о создании 
при Юридическом институте Белгородского 
государственного национального 
исследовательского университета общественного 
факультета подготовки организаторов выборов.

На заседании комиссии утверждены положение 
об общественном факультете, учебно-тематический 
план курса «Избирательное право и избирательный 
процесс в Российской Федерации» для слушателей 
общественного факультета организаторов выборов.

Учебная дисциплина «Избирательное право и 
избирательный процесс в Российской Федерации» 
в систематизированном виде знакомит обучаемых 
с понятиями и принципами избирательного права, 
субъектами избирательных правоотношений, со 
стадиями избирательного процесса, видами избира-
тельных систем, порядком проведения референдума 
и с особенностями ответственности за нарушения 
избирательного законодательства. Это не только 
возможность получения дополнительного образования, 
повышения правовой культуры студентов, форми-
рования их гражданской позиции, но и укрепление 
кадрами системы избирательных комиссий области.

Собинформ
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Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва по 
одномандатному избирательному округу № 5 Молчанов Александр Александрович.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 5

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода  пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 5 Шульга Андрей Владимирович.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному округу №11 Звягинцев Павел Васильевич.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 11

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 5 Римарев Игорь Геннадьевич.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созы-
ва по одномандатному избирательному округу № 5 Филатов Виктор Григорьевич.

ПРОГРЕСС,
ДЕМОКРАТИЯ 
И СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

8 сентября 2013 года
ВЫБОРЫ В СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА БЕЛГОРОДА 

кандидат в депутаты по округу №5

ШУЛЬГА 
Андрей Владимирович

Власть для 
          НАРОДА, 
                а не НАРОД 
                          для власти!

ПАРТИЯ
ПЕНСИОНЕРОВ  

Кандидат в депутаты Совета депутатов города 
Белгорода пятого созыва по одномандатному 

избирательному округу № 5

1. Благополучие семьи
2. Социальная справедливость
3. Солидарное общество
ВМЕСТЕ МЫ СИЛА!

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ
Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу №5

РИМАРЕВ ИГОРЬ ГЕННАДЬЕВИЧ
Коллеги и знакомые называют Игоря Римарева неу-

томимым и смелым искателем нового и небывалого в сфере производст-
ва. А сам он одним из главных своих качеств считает умение рисковать.

   Игорь Геннадьевич родился в селе Зеленая Поляна Белгородского 
района в 1975 году. В школе преуспевал в технических предметах, поэто-
му после ее окончания в 1992 году поступил в Белгородскую государст-
венную сельскохозяйственную академию на факультет механизации.

Определив свои политические предпочтения, Игорь Римарев вступил 
в ряды партии «Справедливая Россия», поддержав ее социально ориен-
тированную программу.

Наряду с проектами в производственной сфере, Игорь Римарев готов 
предложить проекты и в сфере социальной. Игорь Геннадьевич сам явля-
ется жителем округа №5 и знаком с ним не понаслышке. Готов отстаивать 
интересы местных жителей в Совете депутатов города Белгорода.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода  пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 5 Лоза Сергей Сергеевич.

 
гарантирует надежные 
и безопасные дороги! 

 
ЛОЗА  Сергей 

                             округ 5

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Волабуев Игорь Владимирович.

 
гарантирует 

контроль тарифов ЖКХ!

ВОЛАБУЕВ  Игорь
                         

                              
       округ 11

   
 

Директор ООО «Ресурсосбережение  БГТУ»      

ЗВЯГИНЦЕВ ПАВЕЛ ВАСИЛЬЕВИЧ 
родился 18 июня 1982 года в г. Белгороде в семье рабочих.
С 1989 г. по 1997 г. проходил обучение в средней школе №4 г. Белгорода.
1997 - 2000 г.г. - работал в НП «БелАна» экспедитором. 

2001 - 2011 г.г. - работал в ИП «Писк-
лов Н.И.» - сборщик мебели.
В 2012 г. закончил вечернюю (смен-
ную) общеобразовательную школу 
№1 г. Белгорода.
С 2012 г. по настоящее время - ин-
дивидуальный предприниматель 
«Звягинцев П.В.» - фермерское хо-
зяйство. 

Член Партии 
«КОММУНИСТЫ РОССИИ».

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода  пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 5 Винакова Лариса Сергеевна.

Я  живу рядом с Вами в округе № 5 и мне небезразличны судь-
бы жителей, проживающих в нем.

Родилась в 1978 году, в семье рабочих. В 1995 году окончила 
среднюю школу №13. В 2000 году успешно завершила обучение 
в Московском государственном  университете экономики, стати-
стики и информатики по специальности юриспруденция. В начале 
двухтысячных годов  работала в качестве индивидуального пред-
принимателя, розничная продажа товаров народного потребле-
ния. С 2008-2011 годы – проходила службу в органах внутренних 
дел,  в Следственном Управлении при УВД по г. Белгороду в дол-
жности следователя. С 2011 года успешно  развиваю свой бизнес. 
Моя основная цель – комфорт и благополучие жителей округа. Как 
никто другой знаю проблемы нашего округа, в случае избрания 
приложу все усилия для решения этих проблем.  Активная жиз-
ненная позиция не позволяет мне сидеть сложа руки, если  я знаю, 
что накопленный мною опыт  может помочь городу и жителям род-
ного округа в решении многочисленных проблем. 

Кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 5

Винакова Лариса Сергеевна

Александр Александрович Молчанов родился 20 мая 1972 года в посёлке 
Маслова Пристань Шебекинского района Белгородской области. В 1989 году 
окончил среднюю школу, а в 1993 году - Смоленский институт физической 
культуры по специальности преподаватель физической культуры, тренер. 

В 1996 году успешно завершил обучение в Белгородской академии 
потребительской кооперации, получив квалификацию юриста. 

С июня 2002 г. по настоящее время – генеральный директор ООО «Мостстройинвест». 
Большое внимание А.А.Молчанов уделяет общественной работе. Учитывая 

активное участие в развитии территории № 5, актив Совета в конце 2009 года, а 
затем повторно в июле 2013 года избрал его своим председателем.

За свою благотворительную деятельность, вклад в развитие и благо-
устройство города Белгорода А.А.Молчанов в 2009 году удостоен Диплома 
мецената.  В 2012 году награждён грамотой «В БЛАГОСЛОВЕНИЕ ЗА УСЕРДНЫЕ 
МИССИОНЕРСКИЕ ТРУДЫ ВО СЛАВУ РУССКОЙ ПРАВОСЛАВНОЙ ЦЕРКВИ».

Является членом Местного политического совета Всероссийской 
политической партии «Единая Россия» в городе Белгороде. 

Женат, воспитывает двоих детей. 

Кандидат в депутаты 
Совета депутатов г. Белгорода по избирательному округу №5

МОЛЧАНОВ АЛЕКСАНДР АЛЕКСАНДРОВИ Ч

БЕЛГОРОД - ГОРОД, УДОБНЫЙ ДЛЯ ЖИЗНИ
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Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Полянский Роман Николаевич.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Руднев Вадим Михайлович.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 11

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Черняк Наталья Николаевна.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 20 Клет Константин Вадимович.

П убликацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Степанов Леонид Сергеевич.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 11 Тихонов Александр Анатольевич.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 20

Уважаемые избиратели! Дорогие товарищи!
8 сентября 2013 года в Белгорода пройдут выборы в Городской Совет депутатов. 

Я возлагаю большие надежды на вашу поддержку, ведь только вместе мы сможем 
изменить наш мир к лучшему. Я верю, что мы справимся с этой задачей. Наша 
сплочённость — это залог жизни и развития. 

Помимо общих вопросов, есть ряд практических проблем, существующих в нашем 
округе и требующих нашего внимания. Важнейшая из этих проблем, требующая 

немедленного вмешательства — ужасающий беспорядок в сфере ЖКХ. Управляющие компании меняются по три 
раза в год. Жители дома Гостёнская, 1 организовывают ТСЖ, а граждане по собственной инициативе собирают под-
писи в отставку УК №17, являя достойный пример гражданского взаимодействия — основы здорового общества.

Наш район примыкает к местам расположения многих производственных учреждений. Это обращает наше внимание 
на экологию, проблемы которой стоит учитывать при модернизации жилья. Жилые дома должны быть утеплены, а 
машины следует вывезти из дворов, отстроив в подходящих местах парковки. Многие улицы нужно расширить.

Стоит отметить, что многие жители успели поддержать выдвинутое предложение о запуске автобуса от 
Кашар, через улицу Левобережную и до Аэропорта.

Упомянутые вопросы — лишь первые из тех, что мы сможем успешно разрешить, взявшись за работу вместе. 
Свою собственную лепту вы сможете внести уже 8 сентября, на своём избирательном участке.

ОБРАЩЕНИЕ 
кандидата в депутаты Городского Совета   
города Белгорода  по одномандатному 

избирательному округу №11
Тихонова Александра Анатольевича 

родился в 1979 г. в г. Белгороде. В 2001 г. 
закончил юридический факультет БелГУ. 
После окончания работал по полученной 
профессии. В настоящее время работаю 
третейским судьей в Третейском суде 
при ООО «Консалтинг Центр». Имею 19 
научных публикаций.

РУДНЕВ
Вадим Михайлович

кандидат в депутаты 
по округу №11

ПРОГРЕСС,
ДЕМОКРАТИЯ 
И СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Власть для 
          НАРОДА, 
                а не НАРОД 
                          для власти!

П убликацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу № 20 Образцова Светлана Анатольевна.

Светлана Образцова родилась в селе Марьевка Красногвардейского района в многодет-
ной семье работников культуры. Кроме нее у родителей еще четверо детей. Семья неодно-
кратно участвовала в конкурсе «Семья России» и даже занимала призовые места. Светлана 
Анатольевна еще в детстве решила связать свою жизнь с преподавательской деятельностью 
и на сегодняшний день она живет и работает в Белгороде - преподавателем начальных клас-
сов в школе №18, поэтому основные проблемы района ей прекрасно известны.

«Одна из главных проблем нашего района – малое количество общественного 
транспорта. Мне каждый день приходится ездить на работу, и, поверьте, добраться 
туда утром очень сложно, а уехать вечером – еще сложнее». Эту проблему Светлана 
Анатольевна предлагает решать путем введения новых маршрутов, обслуживающих рай-
он «Старого города», а также – увеличением числа автобусов на действующих маршрутах. 

Еще одна крайне важная проблема – отсутствие парковой зоны. Семьям, имеющим 
маленьких детей, абсолютно негде гулять с ними.  

Нужно открыть свой собственный парк, где люди могли бы гулять семьями, 
места для этого у нас хватает. Отсутствие «зеленой зоны» неблагоприятно сказы-
вается на всех жителях.

Перемены нужны нашему обществу как никогда! 
Выбирая Светлану Образцову, Вы выбираете ПЕРЕМЕНЫ!

КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ
Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу №20

ОБРАЗЦОВА СВЕТЛАНА АНАТОЛЬЕВНА

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва
по одномандатному избирательному округу № 20 Кононенко Михаил Игорьевич.

 
гарантирует 

инвестиции в человека! 

КОНОНЕНКО  Михаил
                                     округ 20 

 

Гражданская
ПЛАТФОРМА

Кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу №11

ПОЛЯНСКИЙ РОМАН НИКОЛАЕВИЧ  
Родился 15 мая 1978 года в городе Белгороде. После окончания гимна-

зии № 5 г. Белгорода поступил на юридический факультет Белгородского го-
сударственного университета, который окончил в 2000 году по специально-
сти «Юриспруденция» с присуждением квалификации юриста. 

С октября 2005 года по октябрь 2009 - депутат Земского собрания 
Новосадовского сельского поселения Белгородского района Белгородской 
области.  С 2009 года избран в Совет депутатов города Белгорода 4 созы-
ва по избирательному округу №11, является  членом постоянной комиссии 
Совета депутатов города Белгорода по градостроительству и развитию го-
родского хозяйства и  в ходит в состав фракции Всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия». 

В июле 2013 года Роман Полянский единогласно переизбран председате-
лем членами общественного органа самоуправления Совета территории №11.

Женат, воспитывает двоих дочерей. 
БЕЛГОРОД – ГОРОД УДОБНЫЙ ДЛЯ ЖИЗНИ

Константин Вадимович Клет родился 17 июня 1979 года в Белгороде.
В 2001 году закончил Белгородскую технологическую академию строительных 

материалов по специальности «инженер-строитель» и начал трудовую деятель-
ность мастером ОАО «Белгородстроймонтаж». 

С 2001 по 2002 год служил в рядах Российской армии.
За время работы на предприятии ОАО «Белгородстроймонтаж» прошел тру-

довой путь от мастера до заместителя генерального директора. 
В 2010 году возглавил ООО «Белгородский завод архитектурного бетона». 

Является его генеральным директором.
На предприятии используются передовые технологии производства стройма-

териалов, тротуарной плитки и других малых архитектурных форм. 
За три года существования завода продукция «АрБет» зарекомендовала себя 

не только в Белгородской области, но и по всей стране. В этом году коллектив за-
вода был занесен на городскую Доску Почета в номинации «Лучшее предприятие 
строительного производства».

С 2008 по 2013 годы Константин Клет - депутат Совета депутатов Белгорода 
по одномандатному избирательному округу №15, член партии «Единая Россия», 
секретарь постоянно действующей комиссии по градостроительству и развитию 
городского хозяйства.

Кроме того, с 2010 года он является председателем Белгородского Регионального отделения Ассоциации моло-
дых предпринимателей России, а также членом экспертной группы по мониторингу дорожной карты проекта улуч-
шения предпринимательского климата в сфере строительства – общественной организации «Деловая Россия».

Женат. Воспитывает двух сыновей. 
БЕЛГОРОД - ГОРОД, УДОБНЫЙ ДЛЯ ЖИЗНИ

Кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого 
созыва по одномандатному избирательному округу № 20 

КЛЕТ КОНСТАНТИН ВАДИМОВИЧ

 Черняк Наталья 
Николаевна

Кандидат в депутаты Совета депутатов города 
Белгорода по одномандатному 
избирательному округу № 11

 № 6 в списке политических партий

Свободный гражданин, ответственное 
государство, эффективная экономика.

 НЕ ЧЕЛОВЕК ПРИЗВАН СЛУЖИТЬ ВЛАСТИ, 
А ВЛАСТЬ - ЧЕЛОВЕКУ.
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Публикуется из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого созыва 
по одномандатному избирательному округу №20  Рашина Анатолия Алексеевича.

Публикацию на бесплатной основе разместил кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода пятого 
созыва по одномандатному избирательному округу № 20 Рашин Анатолий Алексеевич.

Родился 30 января 1964 г. в Прохоровском районе Белгородской области. В 1983 г. 
окончил Белгородский строительный техникум. 1983-1985 гг. срочная служба в по-
граничных войсках КГБ СССР. В 1992 году окончил «Белгородский технологический 
институт строительных материалов»,  работает в строительной сфере. Семейное 
положение – женат. Имеем двух взрослых детей и маленького внука. 

Является членом общественной организации «Центр противодействия коррупции 
в органах государственной власти».

Является членом политической партии «Российский общенародный союз».

ПРИОРИТЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ:

Благоустройство территорий, ремонт дорог и тротуаров;
Ремонт и оснащение современным оборудованием медицин-
ских учреждений и школ участка;
Развитие сети пассажирского общественного транспорта;
Развитие программ жилищного строительства на льготных 
условиях для молодых семей Белгородчины;
Поддерживать предоставление льгот на уменьшение оплаты 
коммунальных услуг для пенсионеров, инвалидов и многодет-
ных семей.

«Старому городу» - 
современное качество жизни!

РАШИН 
Анатолий 
Алексеевич

Кандидат в депутаты Совета депутатов города Белгорода 
пятого созыва по одномандатному 
избирательному округу № 20
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Белгородская галерея фотоискусства им. В.А. Собровина провела 
фотокросс, посвященный Всемирному дню фотографии. 

Любители фотоискусства самых разных возрастов объединились в 
17 команд и приняли участие в забеге за яркими снимками и положи-
тельными эмоциями.

Команды получили свои задания, на выполнение которых было 
чуть более трех часов. Уже через несколько минут каждая коман-
да разработала маршрут, ведь нужно не просто сделать ориги-
нальные снимки, но и успеть к назначенному времени. Команда 
«Счастливчики» начала свой забег с номинации «Мой друг – фотоап-
парат, моя муза – фотография». Три девушки отправились в городской 
парк имени Ленина, чтобы сфотографироваться с фотоаппаратом, ко-
торый является частью скульптуры. Чтобы показать, что он действи-
тельно друг, они прикрепили листки бумаги с нарисованными глазка-
ми и ртом. 

Первые снимки сделаны, а участники команды уже побежали на 
Соборную площадь, ведь именно там живут голуби – идеальное ре-
шение для номинации «Городские персонажи». 

Какие ассоциации приходят в голову на задание «Антонимы и фо-
тография»? Самые разные. Однако «Счастливчики» решили посвя-
тить снимок фотоискусству: противоположностями стали фотоап-
параты – пленочный и цифровой. Самые оригинальные идеи были 
придуманы на задание «Вкус лета»: девушки долго обсуждали самые 
различные идеи, но решили остановиться на фотографии с арбузом, 

ведь его можно себе позволить только в теплое время года. Палатку с 
фруктами в центре города легко нашли: продавец вошла в положение 
и разрезала купленный арбуз на несколько ломтиков. Последняя но-
минация «Быстрее, выше, сильнее…» для всех была разной: вместе с 
листами заданий команды получили загадки, где были зашифрованы 
различные виды спорта. Волейбольного поля в центре города не на-
шли, поэтому для реализации идеи в ход пошли мелки.

За три часа с небольшим все команды справились с заданиями. В 
этот же день они снова пришли в галерею, чтобы узнать, кого жюри 
признало лучшими. Судьи оценивали работы серьезно: свое внима-
ние они обращали на оригинальность идеи, ее новизну и неповтори-
мость, большую роль также играло техническое исполнение. Жюри 
наградило победителей в каждой номинации. Кроме того, для всех 
участников была проведена викторина на знание истории фотоискус-
ства, где все команды пока зали отличные знания. 

Светлана Золотарева 
Фото участника фотокросса

Для этого можно воспользоваться сводным 
электронным каталогом муниципальных библи-
отек Белгородской области. Он является частью 
корпоративного проекта по созданию единого 
информационного пространства региона. Чтобы 
войти в него, нужно зайти на сайт библиотеки 
(cbs.belgorod.com) и на главной странице «клик-
нуть» баннер «Электронные каталог и базы дан-
ных библиотеки». 

БОЛЬШИЕ ПЕРЕМЕНЫ
Читателям предлагается и бесплат-

ный онлайн-доступ к полным текстам книг 
и периодическим изданиям, отдельным 
статьям, аудио-, видео-, мультимедиа по 
разным направлениям науки и культу-
ры, учебной, художественной литерату-
ре через национальный цифровой ресурс 
«РУКОНТ». Пока это 120 тысяч изданий.

Сегодня городские библиотеки осуществ-
ляют в автоматизированном режиме обра-
ботку книжного фонда, формирование биб-
лиографических и полнотекстовых элект-
ронных ресурсов. На абонементе Централь-
ной городской библиотеки им. Н. Островс-
кого приступают к процессу книговыда-
чи в автоматизированном режиме. В те-
чение трех-пяти лет это появится и в дру-
гих белгородских библиотеках-филиалах.

Вы можете спросить, какая польза от 
этого? Посетители библиотек смогут опе-
ративнее получить издания, а библиотеч-
ные специалисты анализировать их за-
просы и качественнее их удовлетворить 
с наименьшими финансовыми затратами. 

Что еще нового ждет горожан, в первую 
очередь студентов и школьников? Новые 
собственные электронные тематические 
информационные ресурсы. Библиотеки 
создают и предоставляют их через сеть 
Интернет. Первый результат уже есть: на 
сайте в разделе «Краеведение» создана 
рубрика «Памятники», где предлагается 
информация о 79 объектах  культурного 
наследия Белгородской области.

С мая этого года в Центральной город-
ской библиотеке появилось еще одно нов-
шество – услуга продления литературы в 
онлайновом режиме. Для этого нужно вос-
пользоваться баннером «Услуги онлайн» 
и иконкой «онлайн-продление» на глав-
ной странице сайта. В следующем году эта 
услуга будет доступна пользователям дело-
вой библиотеки, Пушкинской библиотеки-
музея и библиотек-филиалов №№7, 12, 14.

Одновременно с этим пользователям 
всех муниципальных библиотек Белгорода 
предлагается получать информацию че-
рез новые информационные службы он-
лайн-помощников: юриста, краеведа, би-
блиографа. На главной странице сайта на 
том же баннере «Услуги онлайн» есть со-

ответствующие иконки. Услуги библиогра-
фа для простоты пользователей обозна-
чены как «Онлайн-справка». Кликнув на 
иконку и заполнив необходимые формы, 
вы можете получить необходимую инфор-
мацию. Услуга бесплатна. Запросы при-
нимаются с 8-30 до 17.00 с понедельника 
по пятницу и выполняются в порядке их 
получения. 

ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ И ДЕТЕЙ
Надеемся, что информация будет ин-

тересной и полезной. А еще в централь-
ной городской библиотеке им. Н. Островс-
кого и деловой библиотеке установлены 
бесплатные Wi-Fi точки доступа. В следу-
ющем году они появятся в Пушкинской би-
блиотеке-музее и филиалах №№7 и 14.

Пока не так много людей, которые вос-
пользовались новыми услугами. Это связа-
но, с одной стороны, с недостатком рекла-
мы, а с другой - отсутствием необходимых 
знаний у части горожан. Поэтому в планах 
специалистов библиотек – работа по бо-
лее активному продвижению информа-
ции о новых услугах и организация он-
лайн-школы информационной культуры 
для пользователей. В такой школе доступ-
но расскажут и покажут, как использовать 
информационный потенциал библиотек 
в режиме онлайн и с помощью виртуаль-
ных служб.

Городские библиотеки не забывают и о 
других возможностях улучшения качества 
обслуживания. В прошлом году открыты 
детские отделения в библиотеках-филиа-
лах №№2 (ул. Гагарина, 21) и 16 (ул. Ша-
ландина, 13). Для жителей микрорайона 
Луч работает передвижной комплекс ин-
формационно-библиотечного обслужива-
ния (КИБО). Библиотекари ждут  читателей 
каждое 20-е число месяца на пересечении 
улиц Славянской, 15 и Щорса, 45. 

Возможно, вы давно не посещали би-
блиотеки и не в курсе перемен, которые 
произошли здесь за последние годы. 
У вас есть возможность это исправить.  
Приглашаем всех! 

Элла Журко,
главный библиотекарь 
Центральной городской 

библиотеки им. Н. ОстровскогоУвлечение

В ПОИСКАХ ЯРКИХ 
СНИМКОВ И ЭМОЦИЙ

Новые технологии

БИБЛИОТЕКА 
НА РАССТОЯНИИ

Муниципальные библио-
теки Белгорода стремятся 
соответствовать  совре-
менным реалиям, внедряя 
в работу технические ин-
новации. Например, о на-
личии той или иной кни-
ги и о том, в библиотеках 
какого района или города 
Белгородской области она 
есть, читатели могут уз-
нать с помощью Интернета 
в режиме онлайн.
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22.08.
ЧТ

23.08.
ПТ

24.08.
СБ

Атмосферное 
давление,
мм рт.ст. 

ночью
744
днём
744

ночью
743
днём
743

ночью
740
днём
740

Температура 
воздуха, 
°C

ночью
14
днём
28

ночью
16
днём
29

ночью
15
днём
28

Комментарий 
к погоде

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Направление 
ветра

C-В Ю-В З

Скорость 
ветра, м/с

1 1 1

Информация Гидрометцентра России 
http://meteoinfo.ru/forecasts5000/russia/belgorod-area

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ

22 - 28 августа

«ПРИКЛЮЧЕНИЯ 
МЫШОНКА» (Испания, 
мультфильм) 0+ 
«ОРУДИЯ СМЕРТИ: 

ГОРОД КОСТЕЙ» (США, Германия, фэнте-
зи-боевик) 12+ 
«ПЕРСИ ДЖЕКСОН И МОРЕ 
ЧУДОВИЩ» (США, фэнтези, приключе-
ния) 6+ 
«ПАРАНОЙЯ» (США, Франция, триллер) 12+
«ГАДКИЙ Я - 2» 3D (США, мультфильм, 
комедия) 0+

22 - 28 августа

«ПРИКЛЮЧЕНИЯ 
МЫШОНКА» (Испания, муль-
тфильм) 0+ 
«ОРУДИЯ СМЕРТИ: ГОРОД 

КОСТЕЙ» (США, Германия, фэнтези-бое-
вик) 12+ 
«ПЕРСИ ДЖЕКСОН И МОРЕ 
ЧУДОВИЩ» (США, фэнтези, приключе-
ния) 6+ 
«ПАРАНОЙЯ» (США, Франция, триллер) 
12+
«ГАДКИЙ Я - 2» 3D (США, мультфильм, 
комедия) 0+

 22 - 28 августа

«ОРУДИЯ СМЕРТИ: 
ГОРОД КОСТЕЙ» (США, 

Германия, фэнтези-боевик) 12+ 
«ПЕРСИ ДЖЕКСОН И МОРЕ 
ЧУДОВИЩ» (США, фэнтези, приключе-
ния) 6+ 
«МЫ - МИЛЛЕРЫ» (США, комедия) 16+
«ЭЛИЗИУМ – РАЙ НЕ НА ЗЕМЛЕ»  
(США, фантастический боевик, триллер) 16+
«ГАДКИЙ Я 2» 3D (США, мультфильм, ко-
медия) 0+

22 - 28 августа

«ОРУДИЯ СМЕРТИ: 
ГОРОД КОСТЕЙ» (США, 
Германия, фэнтези-боевик) 12+ 
«ПЕРСИ ДЖЕКСОН И 
МОРЕ ЧУДОВИЩ» (США, 

фэнтези, приключения) 6+ 
«НЕВИДИМЫЙ МИР» (Бразилия, драма, 
арт-хаус) 16+
«МЫ - МИЛЛЕРЫ» (США, комедия) 16+
«ЭЛИЗИУМ – РАЙ НЕ НА ЗЕМЛЕ»  
(США, фантастический боевик, триллер) 16+
«ПАРАНОЙЯ» (США, Франция, триллер) 
12+
«ГАДКИЙ Я 2» 3D (США, мультфильм, ко-
медия) 0+
«СМУРФИКИ 2» 3D (США, анимацион-
ный) 0+ 

27 августа, вторник
«Летний театральный фестиваль»
19:00 МЕТРОПОЛИТЕН ОПЕРА: 
ТРУБАДУР
Действующие лица и исполнители: Манрико 
– Марсело Альварес, Леонора – Сондра 
Радвановски, Граф ди Луна – Дмитрий 
Хворостовский

На правах рекламы 

Фестиваль
Сегодня я и мой фотоаппарат поднимемся в воздух. 

Наш пилот – Андрей Денисенко из подмосковного города 
Долгопрудный. Понесемся мы над городом на шаре, рас-
крашенном в цвета флага России («Триколор, как слышите, 
где вы находитесь?» - будет позже говорить наша рация).

Андрей – чемпион России по воздухоплаванию на 
тепловых аэростатах, ветер его совсем не беспокоит. 

В воздух мы поднимаемся за считанные секунды. Я за-
чем-то набираю полную грудь воздуха, будто перед погру-
жением в воду. Кстати, совсем не помню, когда выдохну-
ла. Будто весь полет провела, задержав дыхание.

Одиннадцать шаров остается внизу. Мы летим первыми 
и, будто факелоносцы, возглавляющие колонну спортсме-
нов, несем за собой флаг Белгорода. Он то и дело взмыва-
ет вверх, и мы из корзины видим, как город окутывает этим 
бело-синим покрывалом, будто легким облаком. 

Где-то по левую руку остаются телевышки. Глядя на 
них, я приблизительно прикидываю высоту: мы явно ле-
тим над самым высоким строением города, значит, вы-
сота – метров двести пятьдесят, может, больше.

- А здесь, на такой высоте, ветра практически нет, - 
говорю я пилоту.

- Как же нет? Здесь он еще сильнее чем внизу, 
просто мы сейчас прямо в нем. Наша скорость – 23 
километра в час, - объясняет Андрей и показывает на 

Окончание. Начало на 1 стр.

ПРИВЕТ…ПРИВЕТ…

И С ВЫСОТЫ 
вам шлем 

цифры на электронном приборе.
- А это ваш университет, да? – Андрей выры-

вает меня из размышлений, и я начинаю расска-
зывать. Про университет, про речку Везёлку, про 
Соборную площадь и про новые микрорайоны…

Андрею за дюжину лет в воздухоплаватель-
ном спорте пришлось повидать немало городов. 
Поля, луга, горы, леса, многоэтажные здания - ог-
ромное их количество видел он из своей корзины. 
Его сложно удивить, тем не менее, он отмечает, 
что город наш хорош: уютный, красивый, хоть и 
небольшой. 

Десять километров пролетают незамет-
но. Мы вылетаем за черту города. Под нами – 

Белгородский район. Спускаемся чуть 
ниже, благодаря чему можем рассмо-
треть каждого из машущих нам людей. 
Жители частного сектора счастливы. У 
них сегодня праздник с доставкой на дом.

На посадку наш экипаж идет в Майском. 
Присмотрев уютное гороховое поле, наш 
пилот начинает снижаться. Посадка полу-
чается мягкой. Выбравшись из корзины, ко-
торая после приземления оказалась по-на-
стоящему тяжелой, мы обнаруживаем, что 
сели на самом краю глубокого оврага.

- Ювелирная работа, - улыбается 
Андрей.

Уже здесь, внизу, я вспоминаю, что всю 
жизнь боялась высоты. Но либо из-за того, 
что рядом было крепкое плечо пилота-чем-
пиона, либо из-за переизбытка впечатле-
ний, либо из-за задержанного дыхания, я об 
этом не вспоминала все шестнадцать кило-
метров, которые мы провели в воздухе.

После первого полета все новои-
спеченные воздухоплаватели проходят 
обряд посвящения. С шампанским и с 
присвоением титула. В моем случае – 
графини Майской.

Полетать на воздушном шаре – удо-
вольствие недешевое. Во-первых, возду-
хоплавателю нужно окупить свой тран-
спорт, во-вторых, себестоимость полёта 
очень большая и не в последнюю оче-
редь состоит из транспортировки шара 
и зарплаты команде. Однако для того, 
чтобы получить массу удовольствия, 
необязательно находиться в корзине. С 
земли это тоже зрелище невероятное. 
И в эти выходные оно было доступно всем 
желающим. Все – и на земле, и в небе – по-
лучили частичку праздника и теперь ожи-
дают наступления следующего фестива-
ля, который, верю, непременно состоится!

Алина Борисенко
Фото автора


